

Protokolleintrag vom 10.07.2002

2002/257

Von Robert Schönbächler (CVP) ist am 10.7.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob auf der Badenerstrasse, Höhe Liegenschaft Nr. 125, vis-à-vis der Zufahrt zum Migrosmarkt Wengihof, ein durch einen Fussgängerstreifen und mit Schutzinseln gesicherter Übergang erstellt werden kann.

Begründung:

Da die Distanz zwischen den bestehenden Übergängen (Höhe Badenerstrasse/Langstrasse und Kalkbreite/ Badenerstrasse) sehr lang ist und die ausserordentlich grosse Frequenz von Fussgängern, welche an dieser Stelle die Strasse überqueren, ist eine solche Massnahme im Sinne der Verkehrssicherheit in Erwägung zu ziehen.